

NGG. Wir im Bäckerhandwerk Saarland

# INFO



Entgelttarif 2022



SAARBRÜCKEN, 26. Juni 2022

## Tarifkommission fordert mehr als Inflationsausgleich! Abstand zum Mindestlohn nötig

### Trotz Krise – faire Einkommen müssen her

Eine Bäckereifachverkäuferin verdient aktuell auf dem Niveau des gesetzlichen Mindestlohns. Mit Inkrafttreten des neuen Mindestlohns von 12 € pro Stunde ist für uns klar: 3 Jahre Ausbildung in einem qualifizierten Beruf müssen deutlich mehr bringen als Mindestlohn. Wir brauchen deutlich mehr!

### In der Backstube fehlt das Personal

Dagegen hilft eine deutliche Entgelterhöhung. Beschäftigte in der Brotindustrie verdienen heute schon ca. 30 % mehr als im Bäckerhandwerk.

### Organisationsfähigkeit Bäckerhandwerk:

Im Gegensatz zur Brot- und Backwarenindustrie, wo in vielen Betrieben deutlich über 90 % der Beschäftigten in der NGG organisiert sind, setzen sich im Bäckerhandwerk Saarland zu wenige Beschäftigte für faire Tarifverträge ein. Tarifverträge fallen nicht vom Himmel. Im Saarland werden Tarifverträge nur für NGG-Mitglieder umgesetzt.



» Ohne NGG-Mitgliedschaft kein Tariflohn. Ich profitiere von den Tarifverträgen. Unbezahlte Mehrarbeit ist für mich kein Thema.«

Werde Mitglied, profitiere von den Tarifverträgen. Mach mit. Du kannst es ändern!

**JETZT ONLINE MITGLIED WERDEN AUF**  
[www.ngg-saar.de](http://www.ngg-saar.de)

**Du und die NGG.**  
Deine Arbeit. Unsere Stärke.

NGG Gewerkschaft Nahrung-Genuss-Gaststätten  
Region Saar  
Fritz- Dobisch Straße 5  
66111 Saarbrücken

V.i.S.d.P.: Mark Baumeister  
Telefon 068147673  
[region.saar@ngg.net](mailto:region.saar@ngg.net)

fb: [ngg.Saar](https://www.facebook.com/ngg.Saar)  
[www.ngg-saar.de](http://www.ngg-saar.de)

